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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

J,

DELIBERAZIONE  N°       3S5

*Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  18/12/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo

Seduta: pubblica di prosecuzione

Jq              deimesedi    hre"'Wamo2A^¥aiieore   4®`
sala Consiliare della SÉ4£ Circoscrizioi}ale  sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,  in seduta pubblica,  il

di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso

#ÌO.::i¥#oùaonoTe:£t
Dal  verbale  della

in  Palemo,  nel]a
Consiglio Circoscrizionale,

no

momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino ì<
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschettasa-verio X
4 Gulemi Andrea JK  ``\
5 Ilardi Alfredo ì*,
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X,
8 Rappa Giovanna K
9 Tarantino Salvatore J,
10 Terranova Francesco X

TOTALE No 6 h

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste il/la in qualità di Segretario

u\



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   18/12//2018

Dato atto che lo stesso è corredatg del pare_re di regolarità _tecp_ica prescritto dal|:art.1  della L.R. 4_8/199|_.
suòòes;ìvàmente` s_ostìtujto da]],art.]2 de[]a L.R. 23 dìcembre 2ooo,  n.3Ò.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

`      2`     `'      .ti[[        `      ,     ``,                        .         .

presenti                no    6

v.tanti               no   6

Voti favorevoli  n°  6

Astenuti             no /
A

Voticontrari      n°/

DELIBERA

11 verbale del   18/12/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, a|la presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA  PARTECIPAZI0NE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI0 ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 18/12/2018

L'anno  2018,  il  giomo  diciotto  del  mese  di Dicembre,  alle  ore  8,30,  in Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente, con avviso prot. n.°  1714120 del 27/11/2018 e ordine suppletivo prot.  n.°

1772238 del 13/12/2,018, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Esp. Amm.vo, Sig.ra Eleonora Dragotta.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,40  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,   pertanto,   presenti   i    Sigg.    Consiglieri:    Bruschetta,    Gulemi,   Prester,

Quartararo, Santangelo, Tarantino e TeiTanova. Risultano pres\enti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  àel   quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Quartararo,  Tarantino e  TeiTanova,.  La proposta di nomina dei  suddetti  scrutatori è

approvata all'unanimità dei presenti.

11 Presidente  passa  alla trattazione  del  1 punto  all'O.d.G.;  owero   "Co777a!77z.cczzz.o77z.

c7e/  PJ'es'z.cJe7?fe ",  dando  lettua  della  richiesta  indirizzata  dal  Consigliere  Prester. al

Presidente per poi inviarla all'AMAP:

•   Ccsegnalazione fuoriuscita  liquami  su  strada  dalla  caditoia  di  Via  Barone

Oreto, n.°  | 3 5 " .

A11e ore 9,00 entra il Consigliere Adelfio. Risultano presenti s Consiglieri.



COMUNE DI PALERMO
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TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 18/12/2018

L'anno  2018,  il  giomo  diciotto  del mese  di Dicembre,  alle  ore  8,30,  in Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente, con avviso prot. n.°  1714120 del 27/11/2018 e ordine suppletivo prot. n.°

1772238 del 13/12/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esp. Amm.vo, Sig.ra Eleonora Dragotta.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  a]1e  ore  8,40  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,   pertanto,   presenti   i    Sigg.    Consiglieri:    Bruschetta,    Gulemi,   Prester,

Quartarqro, Santangelo, Tarantino e Terranova. Risultano `p+esenti 7 Consiglieri.

Verificata   la  presenzà  del   quorum   strutturale  per  la  validità`\ della   seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Quartararo,  Tarantino e  TeiTanova,.  La proposta di nomina dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Comcó7%.ccyzz.o77z.

cJe/  P7~esz.c7e72Ze ",  dando  lettura  della  richiesta  indirizzata  dal  Consigliere  Prester  al

Presidente per poi inviarla all'AMAP:

•   Ccsegnalazione ftoriuscita liquami  su  strada  dalla  caditoia  di  Via  Barone

Oreto, n.°  | 35 " .

A11e ore 9,00 entra il Consigliere Adelfio. Risultano presenti s Consiglieri.
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Si passa alla trattazione  del  11 punto  dell'  O.D.G.,  ovvero   "4pprovcrzz.o77z.  veròc7/z.

c7e//cy  sec7có/cy precé?c7e7zfe ",  dando  lettua  del  verbale  relativo  alla  seduta  del  giomo

17/12/2018  che il   Consiglio approva,  all'unanimità dei presenti,  il  suddetto verbale

alle ore 9,10.

11 Consigliere Bruschetta segnala che, su richiesta di alcuni cittadini, si è recato per

un sopralluogo sul ponte Bailey, dove ha verificato che i giunti sono usurati e che nel

manto  stradale  c'è*'una  buca  che,  con  il  continuo  passaggio  delle  automobili,  va

peggiorando.

Interviene il Consigliere Gulemi che fa notare al Consiglio che, in rifer4imento ad

un  area  da bonificare,  1a RAP  ha  eseguito  un  intervento  parziale  o  meglio  è  stato

realizzato in maniera approssimativa e non professionale, sostanzialmente spostando

da una parte e l'altra i rifiuti con una pala meccanica e accatastandoli. Non si capisce

il perché non sono stati raccolti.

Alle ore 9,15 entra il Consigliere llardi. Risultano presenti'9 Consiglieri.

Alle ore 9,20 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 10 Consiglieri.

11 Consigliere Quartararo  informa che  si era inviata una nota all'amministrazione

con la richiesta di pagare la SIAE per la manifestazione "AGORAMO" ma che ieri è
\

arrivata  la risposta  che  il  Settore  Cultura  non  ha  i  fondi  per  pagare  la  SIAE,  che

all'amministrazione  sarebbe costata soltanto €  120,  e  dovrà dunque pagarla di tasca

sua, pagandola €  160. Per una manifestazione non avere nemmeno un contributo di

soli € 120 dall'amministrazione è una cosa gravissima.

11   Consigliere   Ilardi   informa   di   aver  visto   sul   Ponte   Perrier   un   fi]rgoncino

dell'AMAT,  i cui operai dovrebbero realizzare i cordoli per delimitare  il passaggio

delle automobili ma che, in realtà, 1avorano soltanto per cinque minuti   e poi vanno

via.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G,  ovvero  "4Zfz. Jspef/z.vz. e/#73zz.o7w. p7'oposz.rz.ve ",  con

la  trattazione  della  mozione  d'ordine  avente  per  oggetto:  "j2ecy/z.zzc7zz.o#e pcJss`c}ggz.o

pec7o7?c}/e   z.7?    yz.cr   c7e/  Z,evrz.ere",   prot.   n.°    1782383   del   17/12/2018,   a   firma   del

Presidente  Santangelo,  che  illustra la mozione,  specificando  che,  benché  negli  anni
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delle automobili ma che, in realtà, lavorano soltanto per cinque minuti   e poi vanno

via.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  ``4f/z. Jspeffz.vz. e/2%z.o72z. p7'oposz.rz.ve ",  con

la trattazione  della  mozione  d'ordine  avente  per  oggetto:  "Recy/z.zzc}z/.o#e pcrsscrggz.o

pec7o72cz/e   z.7?    y;.c}   c7e/   Z,evrjere",   prot.   n.°    1782383   del   17/12/2018,   a   firma   del
.

Presidente  Santangelo,  che  illustra la mozione,  specificando  che,  benché negli anni

non  si  sia  riusciti  nell'intento  né  di  abbattere  o  sradicare  gli  alberi  né,  dunque,  di

rifare il manto stradale, non bisogna perdere di vista l'obiettivo dia perseguire che è

quello  della  sicurezza  dei  pedoni,  per  cui  propone  la realizzazione  di  un  percorso

pedonale per consentir loro di transitare in sicuezza.

11  Consigliere  Gulemi  prende  la  parola  per  dare  il  sostegno  al  Presidente  nella

proposta che  è anche una protesta contro  1'immobilismo dell'amministrazione  nella

risoluzione della problematica.
\

Interviehe  il  Consigliere  Tarantino  che  invece  n`on  si  dichiara  d'accordo  con  la

mozione  in  quanto  è  da  troppi  anni  che  i  cittadini  aspettano  il  rifacimento  dei

marciapiedi   danneggiati   dagli   alberi   e   questa   soluzione   sembrerebbe   solo   un

palliativo dopo tanti anni.

S'introduce   nel   dibattito   il   Consigliere   Quartararo   dichiarando   che   voterà

favorevolmente in quanto la salvaguardia dell'incolumità dei cittadini viene prima di

qualsiasi altro discorso e poiché fino ad adesso l'amministrazione è riuscita a togliere

so]tanto   tre   alberi,   per   cui   si   prevedono   tempi   lunghi,   è   necessario   garantire

rapidamente una soluzione, ancorché non la migliore.
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11  Consigliere  llardi  chiede  ed  ottiene  la parola per  condividere  quanto  detto  dal

collega, augurandosi che il percorso sia realizzato in tempi brevi.

11  Consigliere  Bruschetta   si  dichiara anch'egli  favorevole  in  quanto  si  chiede  di

esprimersi sulla sicurezza dei pedoni ed inoltre, mentre 1'abbattimento richiede tanto

tempo,  la  realizzazione  di  un  percorso  può  essere  veloce  e  si  può  anche  pressare.

1'amministrazione per rendere più rapide le procedue.

11 Presidente ringrazia i Consiglieri e assicura il Consigliere Tarantino che, se lui è

in  grado  di  far  abbattere  gli  alberi  e  rifare  i  marciapiedi,  lui  è  pronto  a ritirare  la

mozione.,  che  invece  è,  a  suo parere,  una valida altemativa,  altrimenti  ci  vorranno

anni per ottenere quanto auspicato.

11  Presidente  pone  ai  voti  la  mozione,  per  appello  nominale,  il  cui  esito  è  il

seguente: votanti 10, voti favorevoli 9, voti contrari 1 ; approvata  alle ore 9,45.

11 Consigliere Gulemi chiede una sospensione dei lavori d'aula di dieci minuti.

11 Presidente concede tale

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esp. Amm.vo, Sig.ra Eleonora Dragotta.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente,  alle  ore  10,10  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,  Prester,

Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

11 Presidente rammenta  che  il  giomo  20/12/2018,  dopo nm  chiusura del  Consiglio,

avrà luogo  la  Conferenza dei  Caigruppo,  per trattare  la riorganizzazione  dei  lavori

d' aula, per approfondire varie problematiche.



Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 10,15 chiude la seduta.
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letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

1] Sottoscritto attesta che copia dejla presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune da.1

successivo.

Palemo, 1ì

a tutto il decimo giomo

ILS¥=O#FF=

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, 1ì

IL SEGRETARIO


